

Reglamento Oficial - 7 Diamantes

7 Diamantes es una competencia ciclista de resistencia y estrategia. El objetivo es recorrer, en bicicleta, los puntos indicados por la organización para recolectar 7 diamantes físicos (simbólicos) y regresar al punto de partida en un tiempo máximo de 10 horas. El trayecto es libre, pero es obligatorio pasar por todos los puntos. Se estima una distancia aproximada de 200 km, con 3000 metros de desnivel positivo, dependiendo del recorrido elegido por cada participante. La inscripción es obligatoria y con cupo limitado.

1. Naturaleza del evento

7 Diamantes es una competencia de ciclismo de larga distancia con recolección de pruebas físicas (diamantes simbólicos). Es de carácter competitivo, con clasificación oficial basada en tiempo total y cumplimiento del recorrido completo.

2. Dinámica de la competencia

Los participantes deberán partir desde el punto de inicio con el mapa/instructivo proporcionado. Deberán recolectar un diamante físico en cada uno de los 7 puntos establecidos, en cualquier orden. Para ser clasificado, el ciclista deberá regresar al punto de inicio dentro de las 10 horas con los 7 diamantes en su poder.

3. Inscripción

La inscripción es obligatoria y se realiza a través del sitio oficial. El pago incluye acceso al evento, número de corredor, seguro de accidentes personales, asistencia básica, y medalla finisher para quienes completen el desafío. No se permitirá participar sin inscripción previa confirmada.

4. Seguridad

El recorrido se realiza por caminos abiertos al tránsito vehicular. Los participantes deben respetar todas las normas de tránsito, circular con precaución, y usar obligatoriamente casco, luces delanteras y traseras, y ropa reflectiva. La organización no se hace responsable por accidentes derivados de conductas negligentes.

5. Equipamiento obligatorio

Cada participante deberá contar con: bicicleta en buen estado, GPS o celular con navegación y batería suficiente, hidratación, herramientas básicas, identificación personal y número de corredor visible. Quienes no cumplan podrán ser descalificados.



6. Clasificación y control

El control de paso y recolección de diamantes será supervisado por personal en cada punto. Se registrará el paso de cada corredor. Quien no recoja los 7 diamantes o exceda el tiempo máximo no será clasificado como finisher. Los tiempos serán tomados en la llegada.

7. Medioambiente

Está prohibido arrojar residuos, dañar el entorno natural o salirse de los caminos públicos. El respeto por el medioambiente es condición para continuar en la competencia. Toda conducta inapropiada implicará descalificación inmediata.

8. Cancelaciones

La organización se reserva el derecho de cancelar o postergar el evento por razones de seguridad, condiciones climáticas extremas u otras causas de fuerza mayor. En caso de cancelación, se evaluará la devolución total o parcial del monto de inscripción.

9. Derechos de imagen

La inscripción implica la aceptación del uso de la imagen del participante (fotografías y videos) para fines promocionales, sin derecho a compensación económica.

10. Aceptación del reglamento

Al inscribirse, cada participante acepta este reglamento en su totalidad, asumiendo los riesgos de la actividad y comprometiéndose a respetar las decisiones de la organización. La participación implica consentimiento informado y responsabilidad individual.